

9月の園だよい



令和4年9月1日
大野保育所 発行
※8月の苦情は
0件でした。

先月の夏祭りでは、普段と違うお部屋の様子に目を輝かせゲームや盆踊りを楽しむ子どもたちの姿が見られました。出店のお手伝いをして頂いた保護者会役員の方、急な変更にも関わらずご理解・ご協力を下さった保護者の皆様、ありがとうございました。

今月は、熱中症対策・感染症予防に努めながら運動会練習を行っていきます。夏の疲れが出てくる時期でもありますので、ご家庭でも十分な休息・睡眠など体調管理をお願いします。

今月のうた

とんぼのめがね
ポンポコたぬき
こおろぎ

今月の行事

- 1日(木) お弁当の日
- 2日(金) 地震消火避難訓練
- 9日(金) お誕生会・お月見会
- 21日(水) 運動会練習
- 24日(土) 運動会

すみれぐみ(0歳児)

夏のすみれもだんだんと薄れ、朝晩は過ごしやすくなりましたが、日中はまだ暑い日が続いています。すみれぐみの子たちも毎日元気いっぱいやかに過ごしています。今月は運動会に向けてすみれぐみさんも練習と頑張りたいと思います。

1日の気温の差が激しい季節のため、衣服に注意が必要です。気温に合わせて衣服の着脱を行えるよう薄手の上着の準備を頑張っています。かぶ縁の爪が伸びたり入りたり確認と爪切りを頑張ります。

さくらぐみ(1歳児)

先月は、水遊びの他に泡あそびや寒天あそびなどの感触遊びを楽しんだ子どもたち。初めは「これは何??」といった表情でおどるおそる手を出していましたが徐々に「おもしろい!」「気持ちいい!」という様子でたらいをかき混せて泡風呂を作ったり、カッパはい寒天をぎゅーと握るなど笑顔が見られました。

子どもたちの様子を見ていると、名前を呼ばれて「はーい」と元気に返事をしたり、食事前後の手・口拭きを「自分でする!」とやってみるお友達がいます。食事前も丁寧にお顔まで拭いている子もあります。一人一人の気持ちを尊重し見守りたいと思います。今月は運動会に向け体操やかけっこなど体をたくさん動かして元気に過ごしましょうね!

たんぽぽぐみ(2歳児)

プールでは、フープ潜りや宝探しに挑戦!顔を水面に近づけることを怖がらずに何度も楽しみながら取り組むことが出来ました。色泡遊びでは、色を合わせることで「紫になった!」「緑色になったね!」と色の変化を楽しんだり、ジュース作りをする子もいました☆

今月はいよいよ運動会!先月末よりスタートしたダンス練習では、曲を流すとノリノリで踊ってくれる子たちも暑さに負けないよう、適度な休息や水分補給を行い、かけっこやダンスの練習に楽しみながら取り組んでいきたいと思います。

ちゅうりっぷぐみ(3歳児)

水遊びではラップタオルでの着替えが始まり、最初は苦戦していた子どもたちでしたが、「大事なところだから見せたらダメだよ!」などとプライベートゾーンについて子どもたち同士で会話をしながら、今ではスムーズに着替えができるようになりました。潜ったり、バタ足をしたりと水を全身で感じ、夏ならではの遊びを思い切り楽しみました!

今月からは運動会の練習が始まります。まだまだ暑い日が続きますが元気に本番に向けて頑張りましょうね。

こすもすぐみ(4歳児)

ジュース屋さんごっこ 泡あそびなど、様々な水遊びを思い切り楽しんだ8月のこすもすぐみさん。いよいよ運動会の練習が始まりました!前転や跳び箱に勢いよく挑戦する子もいれば、まだ怖くて直前で立ち止まってしまう子もいます。運動会当日には、精一杯力と飛躍できるように、ぐる返し練習していきます。ひまわりぐみと一緒にのお遊戯やリレーもあります。どうぞお見せけに!!

※お子様が疲れで帰ることも多くならと思います。ご家庭ではゆっくりと休息をとられてもいいね。

ひまわりぐみ(5歳児)

楽しかったプール遊び、潜水したり、バタ足で進んだりと泳ぐ子も増え、夏のあそびを思いっきり満喫することが出来ました。今月はいよいよ運動会!!年長児として一つひとつの種目に全力で取り組んでいけるよう練習に励んでいます。

午睡がなくなり、活動量が増えたことで、夕方には眠気が来る子もいます。体力を付けつつ、家庭での睡眠をしっかりお願いします。また、水筒のお茶が足りない子もいます。水筒のサイズや量の調整をされて下さい。汗もよくかきますので汗拭きタオルもお願いします。